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----- Acta n.º 19 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e nove dias do mês de Dezembro do ano dois mil e oito, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

Manuel Maria Cardoso Leal, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa 

Faria Cavadas, em representação do CDS-PP. -------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas catorze horas e 

dez minutos, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------------------------------- 

----- 1. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: --------------------------------------------------------- 

----- Tomou a palavra o Senhor Deputado Municipal António Augusto da Conceição Pereira da 

Silva (PSD) para informar que o Grupo Municipal (GM) do PSD iria apresentar propostas ao 

ponto cinco e seis da Ordem de Trabalhos da Sessão Ordinária de Dezembro de 2008, que eram 

eleições de membros para o Conselho Municipal de Segurança e que por considerar que as 

mesmas poderiam ser consensuais solicitou aos outros Representantes dos Grupos Municipais 

(RGM) que aderissem à proposta GM do PSD, passando assim a ser de todos os GM. ------------ 

----- O Senhor Deputado Municipal António Augusto da Conceição Pereira da Silva (PSD) 

informou ainda que ao ponto cinco propunham o cidadão Dário Manuel Farinha Tavares, 

Presidente do Conselho Pedagógico do Colégio Salesianos de Mogofores, e ao ponto seis 

propunham o cidadão João José Dias Coimbra, anterior Comandante dos Bombeiros Voluntários 

de Anadia. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre a matéria colocada a discussão o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

defendeu igualmente o consenso, caso fosse possível, dada a natureza do órgão em questão, 

tendo os restantes RGM expressado a concordância com o princípio e com as propostas 

apresentadas pelo GM do PSD. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Seguidamente tomou a palavra o Senhor Presidente da Assembleia Municipal para 

transmitir que continuava a ter problemas com as actas, visto que a pessoa que as elaborava, 

as enviava à Mesa da Assembleia Municipal muito próxima das sessões o que em alguns casos 

impossibilitava uma revisão das actas em questão e o seu envio atempado aos Deputados 

Municipais, ou noutros casos o envio com poucos dias de antecedência antes das sessões. ------ 

----- Sobre esta matéria o Senhor Deputado Municipal Manuel Maria Cardoso Leal (PS) interveio 

concordando com a preocupação do Senhor Presidente da Assembleia Municipal e informando 

que na Sessão Ordinária de Dezembro de 2008, o GM do DP iria solicitar que a proposta de acta 
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n.º 261 transitasse para a próxima sessão ordinária, visto que a acta em questão era muito 

extensa e tinha sido enviada “em cima da hora” o que impediu uma leitura atempada por parte 

do seu GM. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De imediato o Senhor Presidente da Assembleia Municipal referiu que não se oporia a tal 

proposta desde que todos os GM concordassem. ----------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou os RGM que estava a ponderar 

alterar o modelo de acta, passando as mesmas a ser transcritas integralmente, o que tornava o 

trabalho mais fácil para quem as elaborava e aumentaria em quatro ou cinco páginas cada acta 

realizada. Sobre esta matéria os vários RGM intervieram informando que não se oporiam caso o 

modelo de acta fosse alterado. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Por fim, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal abordou o processo da Carta 

Educativa do Município de Anadia (CEMA). Informou os RGM que o parecer da Direcção-Geral 

das Autarquias Locais (DGAL) já estava em poder da Mesa da Assembleia Municipal e que era 

no sentido de que as alterações à CEMA após a aprovação desta em Assembleia Municipal se 

encontravam dentro da legalidade. Informou ainda que ele próprio tinha solicitado, a título 

pessoal, um parecer a uma jurista que ia precisamente no sentido inverso. O Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal afirmou ainda que era sua convicção que as alterações à CEMA após a 

aprovação desta em Assembleia Municipal constituíam uma ilegalidade. Informou, por fim que 

tendo em conta o melindre da situação, a Mesa da Assembleia entendeu dar as diligências por 

terminadas. Sobre esta matéria não houve intervenções dos RGM. --------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas catorze horas e 

quarenta e cinco minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido 

Filipe Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia 

Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(Manuel Maria Cardoso Leal) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 
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O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


